



## Charla de la traductora al español de 'Juego de Tronos'

Cristina Macía, traductora al español de los libros de la saga *Juego de Tronos*, fue ayer la protagonista de una de las charlas programadas por la Facultad de Traducción y Documentación de la Universidad de Salamanca. El éxito de su conferencia no fue menor que el que han cosechado estos libros. El programa conmemorativo del XX aniversario del centro continuó por la tarde con varios talleres sobre interpretación simultánea o restauración de libros. Las actividades seguirán desarrollándose durante toda la semana, con nuevas conferencias, talleres y una mesa redonda el viernes con actuales y antiguos alumnos. / **J. M. GARCÍA**

